



Pressemitteilung

Dienstag, 4. Juli 2023

Einschränkungen im Moorbekpark wegen Mäharbeiten

Norderstedt. Im gesamten Norderstedter Moorbekpark werden zeitnah die großen Wiesenflächen gemäht. Die Arbeiten übernimmt das Betriebsamt der Stadt Norderstedt mit Unterstützung eines beauftragten Landwirts. Das abgemähte Gras wird anschließend für ein paar Tage als Heuballen auf den Flächen im Moorbekpark getrocknet. Im Winter wird es dann zur Fütterung von Tieren verwendet.

Während der Arbeiten kann es zu Nutzungseinschränkungen in Teilen des Moorbekparks kommen, da die Parkflächen für die Mäharbeiten und den Abtransport des Heus mit Maschinen befahren werden müssen. Zudem kann es zu einer temporären Lärmbelastung im Bereich des Parks und auch im näheren Umfeld kommen. Wetterbedingt kann es zu einer Verschiebung der Arbeiten kommen.

Die Wiesenflächen im Moorbekpark werden jährlich gemäht. Dies ist nötig, um das Aufwachsen von Gehölzen zu verhindern und den offenen Charakter der Parklandschaft zu erhalten.

Auch andere bislang stehengelassene „Langgrasflächen“ im gesamten Norderstedter Stadtgebiet werden nach dem Abblühen der auf den Flächen vorhandenen Pflanzen gemäht. Aufgrund der Pflanzenvielfalt und der damit großen Vielzahl an unterschiedlich zu pflegenden Grünflächen werden die Arbeiten den gesamten Sommer über andauern.